

TRANSCRIPCIÓN

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ, EN LA CUMBRE GLOBAL PARA EL FUTURO

Bruselas, 25 de junio de 2025

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

Presidenta, presidente, Excelencias, señoras y señores:

Suele decirse que el futuro es una conquista de la modernidad. Fueron, efectivamente, la confianza en la ciencia y el conocimiento acumulado durante generaciones los que dieron a la humanidad el privilegio no solamente de mirar más lejos, sino de escapar de las ataduras del presente y la visión miope del cortoplacismo.

Esta cumbre representa ese anhelo de mirar hacia adelante. Y es aún más valioso en los tiempos en que nos ha tocado vivir, en pleno cambio acelerado de la escena mundial. Y, por cierto, no precisamente en la dirección adecuada.

La comunidad de donantes se reduce de manera preocupante, los conflictos armados proliferan, y la crisis económica, de endeudamiento, ahoga a los más vulnerables.

Y todo ello ocurre en pleno cuestionamiento del orden multilateral como herramienta para encarar desafíos globales.

Hoy, más que nunca, es necesario dar un paso al frente. No sólo para afrontar estos desafíos, sino para alentar la confianza de los ciudadanos en las instituciones internacionales capaces de dar respuesta a los retos comunes.

España está dispuesta a hacerlo. Una vez más, predicando con el ejemplo.

Nuestro compromiso con el sistema multilateral y, en particular, con el sistema global de salud es total, es absoluto. Y descansa en dos pilares:

El primero, la confianza de la sociedad española en la vacunación como método de prevención de enfermedades.

Y, por otro lado, la certeza científica de que la vacunación es el método de prevención más eficaz para erradicar enfermedades, junto al acceso al agua potable y el saneamiento.

Por ello, hemos contribuido a GAVI desde sus inicios, con el deseo de extender los beneficios de la vacunación a toda la población mundial. Se trata, en consecuencia, de una iniciativa de éxito, a la que España le otorgó su más alta distinción: el premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional en el año 2020, el año de la pandemia.

Una vez más, quiero reconocer la extraordinaria labor de esta iniciativa. Un trabajo medible en millones de niños y niñas vacunados, en el alcance de sus programas de



vacunación, en el apoyo a los esfuerzos de los países implementadores; y, sobre todo, en los millones de casos de enfermos y de enfermedad evitados.

Con ese aval, España está dispuesta a dar un paso al frente. Precisamente ahora. Cuando otros vacilan, dudan o se baten en retirada. Por eso, vamos a renovar y redoblar la inversión en salud, y particularmente en prevención e inmunización.

Por eso quiero hoy quiero anunciarles que vamos a aumentar nuestra contribución a un 30% más que en el periodo anterior, hasta los 130 millones de euros para el periodo 2026-2030.

Quiero ser muy breve porque son muchos los intervinientes, pero como saben, mi país tendrá el inmenso honor de acoger la Cuarta Conferencia sobre la Financiación para el Desarrollo en la ciudad de Sevilla. En ella, la financiación de la salud tendrá una especial relevancia en la Plataforma de Sevilla para la Acción, con la presentación de iniciativas concretas de alto impacto.

Esperamos, por tanto, contar la presencia de todos ustedes junto a expertos, líderes de iniciativas globales, autoridades sanitarias y también de cooperación de distintos países, para debatir y avanzar hacia una hoja de ruta común. Juntos, podemos y debemos impulsar reformas en la financiación y gobernanza de la salud global.

Nada más y muchas gracias.

*(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)
(Intervención original en español)*